

Ressort: Entertainment

Black Sabbath erstmals auf Platz eins der Album-Charts

Baden-Baden, 18.06.2013, 09:52 Uhr

GDN - Die Band Black Sabbath steht erstmals auf Platz eins der deutschen Album-Charts. Das Album "13" eroberte auf Anhieb die Spitze der Charts, wie das Marktforschungsunternehmen Media Control am Dienstag mitteilte.

Xavier Naidoo muss sich mit "Bei meiner Seele" nach Platz eins in der Vorwoche nun mit dem zweiten Platz begnügen. Die Beatsteaks landen mit "Muffensausen" auf Rang drei. Bei den Single-Charts gibt es an der Spitze hingegen keine Veränderungen: Robin Thicke feat. T.I. & Pharrell mit "Blurred Lines", Daft Punk feat. Pharrell Williams mit "Get Lucky" und Capital Cities "Safe And Sound" machen erneut das Rennen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-16080/black-sabbath-erstmals-auf-platz-eins-der-album-charts.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com